

Pour FAÏ ANA, "la lumière pour tous" est aussi une Priorité

Jean Louis BORLOO (ancien Ministre Français de l'Environnement et Président de la Fondation "Energie pour l'Afrique) s'est engagé à lancer un vaste plan d'électrification de l'Afrique en Janvier 2016.



Fai Anà se réjouit bien sûr de cette belle et généreuse initiative car, si "l'eau c'est la vie", comme l'a dit un dirigeant africain: "**obscurité et obscurantisme sont le même mot**".

Fai Anà l'a compris depuis longtemps et n'a pas attendu l'engagement de M. Borloo pour aider les villageois de Samandéni à accéder à la lumière. Déjà en **Mai 2013**, notre association avait électrifié **une classe de l'école** pour permettre aux élèves du CM2 de préparer le soir leur CEP et aider le Directeur de l'école dans ses responsabilités.

Toujours en **2013**, puis en mars **2015**, **le dispensaire** était

lui aussi totalement alimenté en énergie solaire.



Il ne fallait pas s'arrêter en si bon chemin: Tout récemment en **Juillet**, ce fut le tour de la **Maternité** de recevoir enfin la lumière grâce à nous et aux amis de Fai Anà.



Nos prochains projets concernent, l'électrification des classes restantes de l'école et des collèges de Samandéni, le centre d'apprentissage artisanal des femmes, et peut-être la maison du Chef du village pour faire bonne mesure.

***A**lors, Jean Louis, on marche ensemble ? On s'appelle et on définit nos besoins financiers...Chiche!*

